
第 4 回神戸市外郭団体経営検討委員会議事要旨

１ 日 時 平成 22 年 4 月 15 日（木）16 時～16 時 35 分

２ 場 所 １号館 14 階 1141 会議室

３ 要 旨

● 岡村委員が所用のため欠席されたが、神戸市外郭団体経営検討委員会の運営に関する要綱第 7 条

第 2 項に規定する「委員の総数の過半数の出席」が確認された。

● 同要綱第８条に基づき、会議の公開が確認された。

● 中間報告案の内容について確認を行い、案の内容で市長に報告することが了承された。

● 平成 22 年度のヒヤリングの進め方について、スケジュールをできるだけ年度前半に前倒しして

実施することが了承された。

● ヒヤリングの実施方法について、意見交換が進められた。

委員の主な意見は、以下のとおりであった。

（主な意見）

○ ヒヤリングの実施前に、それぞれの専門分野の切り口から課題を整理してはどうか。

○ 事務局も協力して、必要な資料集めもできる限りお願いしたい。

○ 資料の事前提出の期限を厳守していただきたい。

また、当日の差し替えがないようお願いしたい。

○ 複数の委員でヒヤリングを実施することについて異論はないと思うが、ヒヤリング実施後の報告

や意見交換の時間・負担を考慮すると、全員でヒヤリングを行う方がよいのではないか。

例えば、1 日に 3 団体ぐらいを集中的に実施する形はどうか。

○ 今後は時間的余裕が乏しいため、現地視察はほぼ実施できないだろう。

○ 全員のヒヤリングがベストとは思うが、資料の再確認・再提出が必要な場合もあり、全員による

検証が可能なレベルまでは、担当の委員が中心になって対応する方がよいのではないか。

● 意見交換の後、ヒヤリングのスケジュール・担当委員の分担について、事務局が案を作成し、改

めて各委員に相談することとした。

以 上


